

1学期終業式

230720

今日で71日間の1学期の授業が終わります。みなさんそれぞれの1学期の生活はいかがでしたか。

3年生は、他の中学校と違う2学期の過ごし方をする準備ができたでしょうか。

2年生は、6年間の学びに必要な基礎や基本をしっかりと身につけていますでしょうか。

1年生は、入学したとき思いを持ち続け、慌てずに着実に学んでいるでしょうか。

そんな夏休みを過ごすために、今年の夏休みの課題を少し変えました。それは、課題の種類や量を変えたことです。

課題は、やればよいという作業ではなく、力をつけるためのものです。課題を一度やっただけでなく、くり返し、着実に力がつくように取り組んでください。そして余裕のある生徒は、自分の研究や深く学ぶことにチャレンジしてください。そのためにも、フォーサイトを活用して、皆さんに平等に与えられた時間を計画的に使ってほしいと思います。

さて、4月7日の始業式、入学式で、私は皆さんに「気づき、考え、行動する」人になってほしいと話をしました。皆さんはどんなことに気づき、考え、行動したでしょうか。

学校生活の中で、友達に対して気づき考え行動していた生徒や学校外の社会で気づいて考えて行動できていた生徒がいました。素晴らしいことだと思います。

校長先生のことをいうと、整備委員会6月の取組「1人1クリーン運動」として学校の窓ふきを行いました。

錦丘中学校は、年に何回かお客様を招く学校です。小学生や中学3年生が錦にきて、窓が汚れていたり、蜘蛛の巣があつたりするのを見たらどう思うだろうかと日頃から気になっていました。

皆さん一生懸命に掃除をしてくれたり、学務員さんが校内をきれいにしてくれたりしますが、どうしても限界があります。少しでも校内がきれいにならないか行動したつもりです。そして、この学校に来てくださったお客様に挨拶ができるようになってほしいと思っています。

夏休みには、勉強しているとき「どこかに補助線を引けば解けるのではないか」と気づき、考え、部活動では「あそこにボールを送ればいいのではないか」と気づいて作戦を考えることもできるでしょう。また、家庭や地域では、マナーや人のためになる様々なことに気づき、考えて行動してほしいと思っています。特に、7月30日に行われるオープンキャンパスでは、皆さん1人1人が小学生や保護者に対して気づき・考え・行動して錦の良さを伝えてください。

最後になりますが、明日から約40日の夏休みが始まります。

部活動や様々な校外活動で、県大会や北信越大会、全国大会、世界大会に出場する生徒がいます。がんばってください。応援しています。

また、最近、自然災害や事故、コロナや季節性インフルエンザの流行があります。「安全に安心して過ごす」ように注意を怠らないようにしてください。

それでは、新学期に皆さん元気な姿を見ることができるように楽しみにしています。